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Considerando que dada à situação da Dengue em 
Araraquara e a necessidade de se criar uma estratégia criativa e inteligente para 
combater a epidemia da doença; 

Considerando que já são 2.035 casos, uma morte 
confirmada e cinco suspeitas; 

Considerando que a Prefeitura inaugurou dois Polos de 
Atendimento à Dengue, conhecidos popularmente por "Dengário" ; 

Requeremos, satisfeitas as formalidades regimentais, 
seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal Edinho Silva, no sentido de 
encaminhar a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

- Quantos funcionários estão trabalhando nos dois 
dengários? 

- Quantos atendimentos estão sendo realizados por dia 
nos dois polos de atendimento? 

o m~dio de atendimento de cada pessoa? 

- Qual é procedimento de atendimento de um paciente 
que chega ao dengário? 
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- Quanto tempo leva para a transferência de um paciente 
que está no dengário até a UPA, para posterior internação? 

- Existe uma definição de prioridade nessa transferência, 
dada à gravidade do estado de cada paciente? 

- Quantos leitos de internação estão disponíveis para 
pacientes com dengue? 

- Existe algum empenho do Governo Estadual para 
disponibilização de leitos a mais? 

- Existe a possibilidade de disponibilização desses dados 
à população diariamente no Portal da Prefeitura? 

- Em caso de queda de energia ou falha técnica, está 
sendo realizado backup dos dados registrados sobre a dengue, nos dengários e nas 
UPAS? 

Sala de Sessões "Piinio de Carvalho", 26 de Fevereiro de 2019. 

Delegado E ~Negrini 
Vereador 


